

Fecha: 02-01-2025  
Medio: El Mercurio de Antofagasta  
Supl.: El Mercurio de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: (F) Foto del día

Pág.: 13  
Cm2: 213,7  
VPE: \$ 432.139

Tiraje: 5.800  
Lectoría: 17.400  
Favorabilidad:  No Definida

mas, complica el dialogo necesario para encontrar soluciones conjuntas a los desafíos que enfrentamos. Los sectores de centro y liberales quedan atrapados en el fuego cruzado:

conjunta con el resto de los países suscriptores de la región. Si, lidera un país con graves e irregulares trabas en el ingreso al procedimiento de refugio; un país con una ta-

Este debate -la reforma a las pensiones- fue creado única y exclusivamente para cumplir con los objetivos ideológicos del comunismo y sus tontos

gos diferentes al tratamiento de datos, se encuentra orientado a actividades de tratamiento de datos consideradas de riesgo, como la elaboración de perfiles automatizados, el

se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a [cartas@mercurioantofagasta.cl](mailto:cartas@mercurioantofagasta.cl) o a la dirección Manuel Antonio Matta 2112, Antofagasta.

**F** Foto del día

**INCAUTACIÓN DE FUEGOS ARTIFICIALES EN LA REGIÓN**

En un operativo enfocado en prevenir la comercialización y uso de fuegos artificiales, Carabineros de la Región de Antofagasta logró incautar más de 3.000 unidades de pirotecnia en procedimientos realizados en Calama y la localidad de Baquedano. Las acciones se enmarcaron en el despliegue especial de fin de año, que busca proteger a la población, especialmente a los menores de edad, de los riesgos asociados a estos elementos.



**X** EN X #AÑO NUEVO

**@leonardofarkas.** Desde la distancia, envíe un gran abrazo a mis compatriotas. Que el 2025 traiga un milagro y tengamos un Chile más seguro, justo y solidario. Recuerden soñar, porque los sueños sí se cumplen. ¡Feliz Año Nuevo! ¡Viva Chile! Leonardo Farkas #Feliz2025.

**@SuizaChile.** La Embajada de Suiza en Chile les desea un Feliz Año Nuevo. Que este nuevo ciclo traiga prosperidad, paz y mucha alegría a todos. Celebremos juntos la diversidad y los lazos que nos unen.